

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis, peneliti dapat menarik simpulan dari bab sebelumnya bahwasanya :

1. Manajemen pembinaan *al-akhlak al-karimah* pada siswa Madrasah Ibtidaiyah Al-Hidayah 2 Sungai Tabukan sudah bisa dibidang belum cukup maksimal, karena untuk mewujudkan hasil yang maksimal itu Madrasah Ibtidaiyah Al-Hidayah 2 Sungai Tabukan harus menerapkan manajemen seperti perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan serta metode-metode dalam pembinaan *al-akhlak al-karimah* yang sesuai dengan fungsi-fungsi Manajemen. Di dalam pembinaan *al-akhlak al-karimah*, Madrasah Ibtidaiyah Al-Hidayah 2 Sungai Tabukan memiliki program kegiatan seperti salat zuhur berjamaah, salat dhuha berjamaah, tadarus Al-Qur'an, membaca Asmaul Husna, membaca Aqidatu Awam, membaca Selawat Busra dan Selawat Tibbil Qulub, pelatihan tilawah, pelatihan habsy, pramuka, dan yang terakhir piket jam pelajaran.
2. Dampak dari adanya manajemen pembinaan akhlakul karima pada siswa Madrasah Ibtidaiyah Al-Hidayah 2 Sungai Tabukan, yaitu kedisiplinan, kebersihan, tanggung jawab, sopan santun, kejujuran dan kegiatan atau pelaksanaan keagamaan. Hal ini dibuktikan

dengan mentaati tata tertib atau peraturan yang ada di Madrasah Ibtidaiyah Al-Hidayah 2 Sungai Tabukan serta mengikuti semua program-program kegiatan yang bersifat keagamaan yang sudah dijalankan.

B. Rekomendasi

1. Dalam manajemen pembinaan *al-akhlak al-karimah* kepada peneliti selanjutnya bisa memberi masukan lebih baik terkait bagaimana pembinaan *al-akhlak al-karimah* yang lebih baik lagi dalam melaksanakan kegiatan pembinaan *al-akhlak al-karimah* yang ditunjukkan kepada siswa Madrasah Ibtidaiyah Al-Hidayah 2 Sungai Tabukan dengan tujuan agar dapat memudahkan pelaksanaan yang sudah diterapkan sesuai dengan tujuan yang ada.
2. Kepada peneliti selanjutnya diharapkan akan lebih banyak mendapatkan dampak positif dari manajemen pembinaan *al-akhlak al-karimah*, serta menjangkau apa-apa yang kurang dalam penelitian ini dan dapat memperbaikinya lebih baik lagi.